

Aplazan constitución de IX Legislatura del Parlamento cubano



La Habana, 21 dic (RHC) La Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba acordó este jueves aplazar hasta abril de 2018 la constitución de la IX Legislatura, a consecuencia de los cambios que ocasionó el huracán Irma al cronograma electoral.

El fenómeno climatológico comprometió las actividades contempladas en el proceso electoral en septiembre, e incidió directamente en el término de mandato previsto para las actuales asambleas provinciales del Poder Popular y la Asamblea Nacional.

La primera culminaría el 18 de febrero y la segunda el 24 de febrero de 2018.

Teniendo en cuenta elementos de fuerza mayor que marcan las condiciones de excepcionalidad previstas en nuestra norma suprema se propuso extender el mandato de las asambleas provinciales hasta el 25 de marzo y el del Parlamento hasta 19 de abril del próximo año, informó la casa legislativa. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150828-aplazan-constitucion-de-ix-legislatura-del-parlamento-cubano>



Radio Habana Cuba